

Vos questions / nos réponses

Lieu pour en parler

Par [admin](#) Postée le 05/01/2015 14:52

Existe-t-il un lieu physique pour parler des addictions aux jeux d'argent ?
Merci.

Mise en ligne le 04/02/2015

Bonjour,

Il existe effectivement des lieux pour parler de l'addiction aux jeux d'argent. Il s'agit des Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA) où des professionnels (médecins, addictologues, psychologues, psychiatres, etc.) vous accueilleront, vous écouteront, vous soutiendront et vous mettront sur des pistes pour vous aider.

Pour accéder aux adresses des ces centres, nous vous invitons à vous rendre sur la page web en lien sous ce message.

Vous pouvez également joindre un de nos écoutants par tchat (anonyme et gratuit) via notre site ou au 09 74 75 13 13 (Joueurs Info Service, appel non surtaxé) tous les jours de 8h à 2h du matin.

Bon courage et cordialement,

En savoir plus :

- [Adresses utiles](#)